



#Política

Del Moral y Delfina cierran precampañas en Edomex

Ante más de 50 mil simpatizantes, priistas levantan la mano a Alejandra del Moral para la Gubernatura. Morenistas hacen lo propio con Delfina, a quien respaldaron en Texcoco

POR LORENA GONZÁLEZ
CALLEJAS

Durante la Convención Estatal de Delegados a la que asistieron más de 50 mil priistas, Alejandra Del Moral fue electa como precandidata única a gobernadora del Estado de México.

Después de recibir la constancia que la acredita como precandidata electa para ser postulada como candidata oficial del PRI al Gobierno de la entidad, Alejandra Del Moral, señaló que ganó la precampaña.

"Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a

conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexicanos", aseguró.

Dijo que para ser gobernadora del Estado de México, se debe ser valiente, enfrentar el reto con pericia política, atreverse con inteligencia y "sudar en carne propia" la contienda, además de hacer camino al andar, ir al frente de la batalla y jamás esconderse en la retaguardia.

Resaltó que el cambio no es de ideologías, ni de colores, debe ser para y por el pueblo. El cambio, abundó, es con las y los trabajadores, campesinos, maestros, estudiantes, mujeres, jóvenes, adultos, transportistas, empresarios, comer-

cialistas, ambientalistas, artistas e indígenas, entre otros.

Apuntó que el "proyecto valiente" está dedicado a la militancia que es su familia y los necesita para avanzar, porque los priistas la enseñaron a recorrer el Estado de México y a defenderlo con alma, vida y corazón.

"Vamos a constituir el primer gobierno de coalición, pero hagamos algo sin precedentes, abrámonos a los ciudadanos, que cada mexicano que tenga la inquietud sea escuchado, vamos con la ciudadanía valiente, será una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa", precisó.

La precandidata electa reconoció al primer priista mexicano, Alfredo del Mazo Maza,

quien ha encabezado un gobierno que trabaja fuerte para dar resultados a las familias mexiquenses, además de ser el gobernador que más ha apoyado a las mujeres.

Tras tomar protesta a Alejandra Del Moral como precandidata electa, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, subrayó que "con ella, vamos a construir el mejor Estado de México de todos los tiempos".

"Los mexiquenses somos mucho pueblo para vivir de rodillas", Delfina

Al cerrar la precampaña por la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez, afirmó que lleva una amplia ventaja en todas las encuestas.

La abanderada de Morena cerró su precampaña en Texcoco, municipio del que fue presidenta municipal, el evento se desarrolló en un ambiente de

fiesta y con saldo blanco.

La precandidata morenista, señaló que su participación obedece al amor que tiene por su partido y por la gente del Estado de México.

"Este año será recordado como el año de la dignidad mexiquense, el año que la luz de la esperanza venció a la oscuridad del miedo. Vamos a vencer a los 100 años de horror, porque somos esperanza", afirmó Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena a gobernadora del Estado de México.

Y del otro lado, afirmó, existe una campaña de odio y de rencor, basada en las mentiras.

Delfina Gómez dio a conocer que en las casi 4 semanas de la precampaña se reunió con más de 400 mil simpatizantes de Morena, del PVEM y del PT.

Existe una amplia esperanza del cambio en el Estado de México, el cual se comprometió a encabezar con profesionalismo y honestidad.

